

Ressort: Sport

Bundestrainerin Neid will von ihrer Mannschaft nicht geliebt werden

Berlin, 03.07.2013, 09:16 Uhr

GDN - Bundestrainerin Silvia Neid will für ihre Mannschaft vor allem Respektsperson sein. "Ich will aber auch gar nicht geliebt werden von meiner Mannschaft", sagte die 49-Jährige der Zeitschrift "Brigitte".

Bei der WM 2011 schieden die DFB-Frauen im Viertelfinale aus, damals wurde Neid heftig kritisiert. "Das hat mich sehr verletzt. Gestern war ich noch die beste Trainerin der Welt - im Vorjahr war ich zur Fifa-Trainerin des Jahres gewählt worden. Und plötzlich sollte ich alles verlernt haben? Ich war enttäuscht und traurig. Mein erster Impuls aber war schon aufzuhören. Aber so leicht gebe ich doch nicht auf", so Neid.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-17024/bundestrainerin-neid-will-von-ihrer-mannschaft-nicht-geliebt-werden.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com